



みなみっこだより

園長だより 第3号



暑い日が続くようになりました。体調を崩しやすい時期ですので、十分に気を付けてください。幼稚園では暑さを避けながら、砂遊びで裸足になつたり思い切り水遊びを楽しんだりして、子どもたちが安全に過ごせるよう工夫してまいります。

【本年度の主な取組】

- ① 健康な心と体を育てる食育に向けた取組
- ② 基本的生活習慣の確立と定着及びメディアの取組
- ③ SEL やピア・サポートの取組
- ④ 地域を大切にする取組
- ⑤ 安全に行動する力を育成する取組
- ⑥ 情報発信の内容及び方法の工夫
- ⑦ 保護者の方をつなぐ取組
- ⑧ 教職員研修の実施

④ 地域を大切にする取組

『総社教育大綱』にも示してあるように、自分たちが生まれて育つ『総社』のことやよさを知り、『総社を愛す子供』に育ってほしいと思います。総社南幼稚園の周辺には、市役所・まちかどの泉・図書館・商工会議所・スポーツセンター・消防署等や公園がたくさんあります。地域の施設に出掛けて身近に感じ、地域の方と園外保育や行事を一緒に行うことで交流を大切にしています。今年度22名の地域の方が、都合のよい時に参加してくださっています。



新庁舎竣工式で屋上に上がりました



地域の方と一緒に昔公園へ歩いて行きました



まちかどの泉夏開き式に参加しました



地域の方と七夕飾り作りをしました



総社商工会議所で七夕飾りをしました



サントピア岡山総社へ遊びに行きました



消防署ではしご消防車を見学しました



地域の方とキュウリの馬とナスの牛を作つて飾り、七夕会に参加しました

